4 INTERNACIONALES MARZO 2013 > martes 5 Gramm

hilodirecto

CUBA EN EL MUNDO

La presidenta del Consejo de la Federación de Rusia (Senado), Valentina Matvienko, aseguró que su país continuará apoyando a Cuba en la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos. Al recibir al embajador cubano en Moscú, Emilio Lozada, la tercera figura política de la nación euroasiática calificó de "reliquia de la Guerra Fría" esa represalia mantenida durante más de 50 años por la Casa Blanca. Matvienko confirmó el interés del Kremlin por el ulterior fortalecimiento de las relaciones bilaterales. Dijo que es importante concentrar los esfuerzos en impulsar la cooperación económica-comercial, pues existen potencialidades inexplotadas. (PL)

TALIBANES CREARÁN UN PARTIDO POLÍTICO EN AFGANISTÁN

Un dirigente talibán, el mulá Agha Jan Mutasim, aseguró que los insurgentes lanzarán un partido político que pueda negociar con las autoridades para resolver el conflicto una vez que se retiren las tropas de la OTAN a finales del 2014. "Debemos lanzar un movimiento político para conseguir los objetivos por los que tantos sacrificios hemos hecho", afirmó en declaraciones al diario paquistaní The Express Tribune. Oficialmente, los talibanes niegan cualquier negociación con el gobierno del presidente afgano, Hamid Karzai, pero Mutasim considera que los insurgentes están esperando "a que se den las condiciones para un anuncio formal" para la creación del partido político. (Europa press)

SURGE NUEVO PARTIDO POLÍTICO EN MALI

En Mali surgió un nuevo partido llamado Fuerzas Alternativas para la Renovación y Emergencia (FARE), según un comunicado de prensa que define al empresario Aliou Kéita como su máximo representante. En una conferencia de prensa, el extitular de Finanzas, Abou-Bakar Traoré, declaró que la nueva formación busca la renovación democrática y el desarrollo de la conciencia política de los ciudadanos malienses. FARE está integrado por cien asociaciones, movimientos y clubes que apoyan la candidatura a las elecciones presidenciales de julio venidero del ex primer ministro, Modibo Sidibé. **(PL)**

"BATMAN" ENTREGA A SUPUESTO DELINCUENTE

Un hombre vestido de Batman se presentó en una comisaría del Reino Unido para entregar a otro individuo que era buscado por la justicia y, luego, desapareció en la oscuridad sin revelar ningún dato personal. La policía informó hoy que el misterioso justiciero se presentó el 25 de febrero pasado en la estación de policía de Trafalgar House en Bradford, ciudad de West Yorkshire, en el norte del país europeo. Iba acompañado por otro hombre de 27 años, acusado de posesión de bienes robados y delitos de

HOMBRE "TRAGADO" POR LA TIERRA

fraude. (BBC Mundo)



Las autoridades de Florida, EE.UU., buscan a un hombre desaparecido en el interior de un enorme socavón, de unos nueve metros de profundidad, que se abrió en el dormitorio de su casa y en el que lleva más de un día sepultado. El jefe del departamento de bomberos del condado de Hillsborough, Ron Rogers, detalló que las posibilidades de que Jeffrey Bush siga con vida son muy reducidas, pues el agujero sigue creciendo. El socavón se abrió en la noche, cuando el sujeto dormía en su vivienda en Brandon, a las afueras de Tampa. (Pueblo en línea)

CELAC convoca a actuar frente a violencia contra mujeres

NACIONES UNIDAS, 4 de marzo.—La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) convocó hoy a la promoción de la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de la mujer como elementos claves para el desarrollo económico y social, según PL.

Ese progreso solo se puede alcanzar en condiciones de igualdad entre los hombres y las féminas, apuntó el embajador de Cuba ante las Naciones Unidas, Rodolfo Reyes, a la vez que reiteró el empeño en incorporar esa perspectiva en el diseño, aplicación y evaluación de las políticas públicas de los países.

Al intervenir en la sesión inaugural de la LVII sesión de la Comisión de la ONU sobre el Estatus Jurídico de la Mujer, Reyes expresó la preocupación de la región latinoame-

ricana y caribeña frente a las agresiones contra las féminas, el tráfico de mujeres y niñas, la feminización de la pobreza y el VIH-sida.

A su vez, la directora de la agencia ONU-Mujeres, Michelle Bachelet, llamó a actuar frente a la violencia contra las féminas porque el mundo no puede permitir el costo humano, económico y social de ese mal.

Toda persona tiene derecho a vivir libre de la violencia y de la discriminación, dijo la expresidenta chilena al demandar un fuerte compromiso y acciones para poner fin al sufrimiento de las mujeres y las niñas.

Bachelet recordó que la violencia continúa diseminada y la impunidad todavía es la norma en vez de la excepción



EL líder de la delegación guerrillera, el comandante Iván Márquez, saluda al presidente del Senado, Roy Barreras. FOTO: EQUIPO DE PRENSA DE LAS FARC-EP

Congresistas colombianos se reúnen en La Habana con delegados guerrilleros

Los delegados de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), que sostienen conversaciones de paz con el Gobierno de Juan Manuel Santos desde el pasado 19 de noviembre, se reunieron este lunes en La Habana con una delegación del Congreso colombiano, encabezada por el presidente del Senado, Roy Barreras.

El encuentro, de unas cinco horas, se efectuó en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, sede principal del actual proceso de paz, según confirmaron fuentes de la representación guerrillera.

Un anuncio de la presidencia colombiana, publicado el domingo, refiere que la comisión parlamentaria "cuenta con la debida autorización del Gobierno Nacional", así como con el respaldo de quienes "puntualmente han participa-

do en las conversaciones en desarrollo del Acuerdo General". Aclara también que el objetivo del viaje de los congresistas es "dar su visión sobre este proceso para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera".

Por su parte, las FARC-EP expresaron la víspera en un comunicado su "complacencia porque integrantes de otras ramas del poder público diferentes al gobierno, entre los que se encuentra el Presidente del Congreso, también se vinculen al proceso de paz y abran con ello las puertas para una mayor participación ciudadana en este emprendimiento de interés nacional".

La mesa de conversaciones, que en este momento se encuentra en receso, reiniciará sus labores el próximo 11 de marzo. (Sergio Alejandro Gómez)



Segundo día de sesiones del CCPPCh

China busca enfocarse en el desarrollo a largo plazo

BEIJING, 4 de marzo.—En el segundo día de sesiones del XII Comité Nacional de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino (CCPPCh), el máximo órgano asesor político de la nación asiática, el viceprimer ministro Li Keqiang llamó a trabajar porque el país responda audazmente a la situación económica mundial y se enfoque en un desarrollo a largo plazo, reporta Xinhua.

"La economía mundial sigue envuelta en la confusión y se están acumulando nuevos riesgos. Enfrentaremos muchas contradicciones este año", dijo al enumerar como tareas pendientes ampliar la demanda interna, afianzar el crecimiento y los precios, porque "China debe lograr avances al mismo tiempo que garantiza la estabilidad".

"Debemos hacer mayores esfuerzos para reestructurar la economía, hacer buen uso del mercado y de los incentivos políticos y mejorar la capacidad de China para innovar", agregó.

Por su parte, Fu Ying, portavoz de la primera sesión de la XII Asamblea Popular Nacional, señaló que "China no copiará el modelo de otros países en su camino hacia la reforma política", al enfatizar en que lo que se busca es "el autoperfeccionamiento y desarrollo del sistema socialista con peculiaridades chinas".

Italia: Bersani reclama a Grillo que aclare si apoyará a su Gobierno

ROMA, 4 de marzo.— El líder del Partido Democrático (PD), Pier Luigi Bersani, reclamó este lunes al líder del Movimiento Cinco Estrellas, Beppe Grillo, que deje claro si dará apoyo a su Gobierno o, por el contrario, habrá que convocar elecciones anticipadas.

En una entrevista concedida a la cadena de televisión pública RAI, a última hora de la noche del domingo, Bersani descartó formar un ejecutivo de tecnócratas y también reiteró su rechazo a una gran coalición con la derecha que lidera el ex primer ministro Silvio Berlusconi, informó Reuters.

Tras el descarte de esas dos opciones, el líder del PD hizo hincapié en que la única vía que queda para impedir la convocatoria de elecciones es que Grillo respalde a su formación, que ganó los comicios en la Cámara de Diputados pero no tiene mayoría en el Senado.

"Ahora debe decir lo que quiere o nos iremos todos a casa, incluido él", subrayó. Grillo ha afirmado en reiteradas ocasiones que su movimiento no apoyará a ningún gobierno formado por partidos tradicionales, aunque sí respaldará leyes de forma puntual.

Por su parte, las FARC-EP syrresaron la víspera en un provision de la víspera en un provision de

PARAÍBA, Brasil, 4 de marzo.—La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, destacó hoy la fortaleza de la economía nacional, la cual —dijo— no cogió neumonía cuando hubo un estornudo de la crisis financiera internacional, informó PL.

"Brasil está cambiando, aumentamos las oportunidades de trabajo, reducimos el desempleo, hicimos una corrección del salario mínimo (y), cuando hay una crisis afuera, un estornudo, Brasil no coge neumonía", dijo.

"Tenemos 378 mil millones de reales (191 mil millones de dólares)

de reserva", subrayó Rousseff en Joao Passoa, capital del estado de Paraíba.

Puntualizó que el país no sufrió tan fuertemente los efectos de las turbulencias externas como en el pasado, e instó a aumentar la competitividad de la industria.

La Mandataria rememoró que en el 2012 se adoptaron una serie de medidas de estímulo para hacer frente a la crisis económica internacional y a pesar del esfuerzo realizado, el Producto Interno Bruto (PIB) creció apenas un 0,9 %.